

La Palabra Hablada No 149

Génesis 1:11 La Ley de la Vida

Jesús es el hijo de Dios

Pastor, Brian Kocourek

20 de marzo 2010

Génesis 1:1 *En el principio creó Dios los cielos y la tierra. 2 Y la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas. 3 Y dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz. 4 Y vio Dios que la luz era buena; y separó Dios la luz de las tinieblas. 5 Y llamó Dios a la luz Día, y a las tinieblas llamó Noche. Y fue la tarde y la mañana un día. 6 Luego dijo Dios: Haya expansión en medio de las aguas, y separe las aguas de las aguas. 7 E hizo Dios la expansión, y separó las aguas que estaban debajo de la expansión, de las aguas que estaban sobre la expansión. Y fue así. 8 Y llamó Dios a la expansión Cielos. Y fue la tarde y la mañana el día segundo. 9 Dijo también Dios: Júntense las aguas que están debajo de los cielos en un lugar, y descúbrase lo seco. Y fue así. 10 Y llamó Dios a lo seco Tierra, y a la reunión de las aguas llamó Mares. Y vio Dios que era bueno. 11 Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así. 12 Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno.*

Oremos, Padre mío hemos leído de tu palabra esta mañana que hablaste y la Ley de la Vida, la ley de la reproducción llegó a existir, y que la ley requiere que cada simiente tiene que producirse de ella lo que es bueno. Por lo tanto, padre, si tu eres el autor de la Vida, y tienes hijos, hijos e hijas, entonces verdaderamente de acuerdo a tu propia Palabra tenemos que llegar a la imagen de lo original, y sabemos de acuerdo a Hebreos 1, que Jesucristo tu primogénito, era la imagen expresa de tu persona. Así que vemos luego, padre que tu Ley de la Vida, tu ley de la reproducción es verdad, y siendo válido para el primer hijo también debe ser verdad para cada uno nacido que viene de Ti. Por lo tanto, ayúdanos como esta mañana al estudiar esta ley de la vida esta mañana para que podamos tener confianza en nuestro nacimiento, y conociendo tus promesas respecto a nuestra vida y de quien vamos a ser conformados a la imagen del mismo, porque nosotros te pedimos en el nombre de Jesucristo, Amén.

Ahora, esta mañana hemos leído de Génesis 1:11 la ley de la Vida que dice que cada simiente tiene que producir según su género. Ahora, no hay argumentos aquí, Dios lo dijo y lo creemos.

Por tanto, cuando leemos en **Romanos 8:29** *Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito* (La simiente original) *entre muchos hermanos.*

Así que ¿cómo van a discutir sobre eso? Eso es lo que dijo, y puesto que cada simiente tiene que producirse según la semejanza de la simiente original, entonces es muy evidente que no podemos saber nuestra semejanza futura que es la misma que la del Hijo de Dios. Ahora, leemos en **Efesios 1** que estuvimos en Él antes de la fundación del mundo. Así que, habiendo estado en él, y teniendo como nuestra fuente de Vida, entonces ¿por qué nos preocupamos por los resultados de nuestro futuro? Dice eso en **Efesios 1:3** *Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo*, Miren, bendijo es tiempo pasado, ya estamos bendecidos en él, ¿por qué preocuparse por nuestro futuro? Debemos aprender a descansar en nuestro destino. Él dijo: *4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él*, Y otra vez dijo que Él ya nos ha elegido en Él, y determinando que vamos a ser santos y sin mancha. Ahora, miren, si todas las simientes se producen según su género, entonces, si estuvimos en Él, y él dijo aquí que ya estamos decididos a ser santos y sin mancha, entonces creo que tenemos que empezar a decir lo que ya ha estado diciendo sobre nosotros. Debido a que ya nos ha elegido, en El, luego, establece nuestro camino para llegar allí a través de predestinarnos en ella. Vemos que en el versículo siguiente *5 en amor habiéndonos predestinado para ser* (No es lo que podría hacer, él ya lo ha hecho) *ser habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad*,

Ahora, eso nos lleva al punto **165** en el sermón del Hermano Branham, La Palabra Hablada Es La Simiente Original, así que vamos a tomar y leer del pp. 165 esta mañana. - *Muy bien. En Génesis 1, recuerden, cada simiente conforme a su género. Debe de ser por siempre de esa manera. Hay de todos tipos. Un hombre que pudiera decir, pudiera creer, que la Iglesia pasará por un periodo de tribulación. Me pregunto: ¿en dónde cogería Ud. una simiente para eso? Cuando ni aun..."Bueno", Ud. dice: "Yo creo que dice esto, que ellos harán..." Eso está bien. ¿Se fijaron allá atrás, en donde las lluvias cayeron en otro tiempo? ¿En donde cayeron? Noé estaba en el arca antes que el juicio cayera. Sodoma: Lot estaba fuera de Sodoma antes que ocurriera. ¿Ven? Eso es...Seguro, nosotros-nosotros no pasamos por ningún periodo de tribulación; nosotros nos vamos a ir en un rapto uno de estos días. Seguramente. ¿Qué tenemos nosotros... Por qué tiene uno que ser juzgado? El llevó mi tribulación: Jesucristo. Allí es en donde mi tribulación se llevó acabo, allí mismo, sí. Yo lo acepté a El, y libre... "Y veré la Sangre, y pasaré de vosotros". Correcto. Moisés estaba seguro...seguramente protegido con Israel mientras la tribulación cayó. Correcto.*

Ahora, miren, podría ser algo duro antes de que todo haya terminado, pero recuerde, cuando las olas se levantaron para ahogar a los discípulos, Jesús estaba profundamente dormido en la barca. Él no estaba preocupado por la tormenta. Y cada hijo que se acerca a Dios debe primero ser juzgado y probado, ven, al igual que el primer hijo, pero él dormía a través de esa prueba. Ahora, usted no duerme si está preocupado, se sacude y da vuelta, pero él estaba dormido. Él estaba descansando en la promesa de Dios para su día. ¿Y cuál fue la promesa de Dios por su día? Eso era que tendría que ir a la cruz y dar su vida por el resto de los hijos. Así que sabía que la tormenta era más que un farol. Al igual

que cuando yo estaba en ese avión, y el motor explotó cuando los gansos golpearon las turbinas, y mi hija llegó al pasillo y me tomó de mi mano y me dijo: "**¿Papá, no sabía cómo sería morir?**" Y yo le dije, no vamos a morir, Dios tiene una obra a que yo haga todavía." Y yo estaba muy seguro de que el avión no iba a bajar. De hecho, cuando oí la explosión y vi las llamas a través de las 4 ventanas, lo primero que oí venir de mis labios fue: "aquí vamos de nuevo." Porque sabía que Satanás tiene su trabajo que hacer, y nosotros tenemos que hacer nuestro trabajo, y puesto que él es un buen adversario, se ha parado por lo menos para hacer el esfuerzo se ve bien, pero sus manos están atadas y no puede hacer con nosotros lo que nuestro padre no le deja hacer, así que relájense mis hermanos y hermanas.

Tenemos una promesa para esta hora que vamos a ser conformados a la imagen del primogénito, y que estamos predestinados a la adopción de hijos por medio de Jesucristo a sí mismo. Así que hasta que eso ocurra, aún estamos en nuestro camino. Al igual que Billy Paul cuando le dijo a su papá que el diablo fue tras él, Hno. Branham dijo: *eso es bueno Paul*, Y Billy Paul dijo: "**¿Bueno?**" Y Hno. Branham dijo, "*Sí, Paul, porque si él está detrás de ti, entonces no te ha alcanzado todavía.*"

Ahora, vamos a continuar con el párrafo 166 *Muy bien. Cada simiente debe dar según su género. Dios hizo al hombre a Su imagen, según Su género para ser Su Palabra en la tierra. El lo expresó en Jesucristo. ¿Qué era? Dios estaba en Cristo, ése es un Hombre según Su género. ¿Ven? Cuando Dios, el cual es la Palabra... ¿Cuántos saben que El es la Palabra? Cuando la Palabra estaba en Cristo, un hombre, un ser humano, El mismo expresándose a través de EL, ése era Dios, la Palabra, en Cristo expresándose El mismo. Y Dios en el principio hizo al hombre a Su Propia imagen, y ése es el género de hombre que Dios hace hoy. El seminario y el criadero de incubadora, produce un montón de híbridos ¿ven?, las escuelas. Pero cuando Dios llama a un hombre, él es a Su Propia imagen: La Palabra hecha vida en él. Correcto. Allí está él; ése es el hombre de Dios, el hombre a Su Propia imagen, a Su misma semejanza. Y Jesús dijo que él haría las obras que Yo hago. Así que Dios hizo al hombre a Su Propia imagen, según Su género.*

Ahora, con el fin de comprender mejor lo que esta imagen va a ser, tenemos que saber quién y ¿qué es Dios? , ¿Correcto? Y **Juan 1:1** nos dice *en el principio era el Verbo y el Verbo era Dios*. Así que si Dios es el Verbo, y estamos hechos a imagen de él, entonces si vamos a estar en esa misma imagen, entonces también debe ser la Palabra o un reflejo de la Palabra.

Es por eso que el hermano Branham dice en el párrafo 167 *Su género, ¿cuál es Su género? ¡La Palabra! El es la Palabra. Entonces si un hombre niega la Palabra de Dios, ¿cómo puede ser él a la imagen de Dios? Sólo haga la pregunta. Pregúntese Ud. mismo. "¿Cómo puede ser él a la imagen de Dios y negar la Palabra de Dios, cuando la Palabra es la expresión de la imagen de El mismo?" "Oh", él dice: "No quiere decir eso". La imagen expresada de Dios diciendo: "Oh, lo dije, pero realmente no quise decirlo. Yo-Yo estaba mal allí. Yo-Yo me retracto. Eso era para algún otro tiempo. Yo no quise decir eso". Oh, misericordia, basura, bazofia del diablo con la que él alimentó a Eva. Que no intente dársela a los escogidos. No, señor. Ellos no creerán eso. "Sólo*

venga y únase con nuestro grupo". ¡Unirse nada!, Ud. tiene que nacer otra vez; no unirse; una nueva criatura.

Entonces, ¿cómo pueden decir que creen que Jesús es el hijo de Dios y luego hacerle a él su propio padre? Dígame ellos están diciendo lo mismo que dijo Dios.... Él dijo: *este es mi hijo amado*... Dijo *En quién me complazco en morar*...

En **1 Juan 5:10** leemos: *El que cree en el Hijo de Dios, tiene (Hace eco) el testimonio en sí mismo: el que no cree que Dios ha hecho de él un mentiroso, porque no ha creído el testimonio que Dios le dio de su Hijo. 11 Y este es el testimonio: que Dios nos ha dado la vida eterna, y esta vida está en su Hijo. 12 El que tiene (Hace eco) el Hijo, tiene (Hace eco) la vida, y el que ha (Hace eco) no el Hijo de Dios (Hace eco) No es la vida.*

Así que ya ven que ni siquiera hacen eco de la constancia de que Dios le dio de su hijo, y tampoco hacen eco del hijo de Dios, quien dijo que Dios era su propio Padre. Pero eso no es algo que es totalmente una sorpresa, porque Isaías nos advirtió que no iban a creer el testimonio de que Dios le dio de su hijo. En **Isaías 53: 1** dijo, *¿Quién ha creído a nuestro anuncio?* Y esa es la pregunta que debemos formularnos en este mensaje de esta mañana. ¿Quién ha creído el testimonio de Dios?

Ahora, quiero que se dé cuenta esto porque no voy a decir lo que hermano Branham dijo aunque ellos dicen ser que es su profeta. Y porque yo digo exactamente lo que hermano Branham enseñó y lo vimos por medio de las Escrituras, ellos van detrás de mi espalda y me llama un diablo. Oh, ellos dicen que es mi amigo en mi cara, pero luego van y a mis espaldas y a los demás dicen que soy un diablo. Pero también hicieron con Jesús y él me dijo que también iban a decir eso de mí, así que, así que estoy tranquilo porque sé que las ofensas deben venir, pero ¡ay de quien vienen!

Juan 15:20 *Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si me han perseguido, también os perseguirán a vosotros; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra.*

Así que no estoy muy preocupado acerca de los insultos, porque Jesús me dijo que vendrían, y de hecho me dijo también que no es suficiente ser como Él, pero también debe ser llamado lo que se llamó, y nosotros sabemos que hubieron un buen par de veces que lo llamaron Belcebú, eso en español es Diablo. Así que en realidad que mi amigo me llame Diablo me coloca justo donde Jesús dijo que sería, porque él que no se dio cuenta que cuando él me llamaba así, pero Jesús sabía que iban a llamarlo...

En **Mateo 10: 25** Jesús dijo, *"Basta al discípulo ser como su maestro, y al siervo como su señor. Si ellos han llamado el señor de la casa Belcebú, ¿cuánto más les llaman de su casa?"*

Ahora, vamos a continuar en el párrafo 168 *Sí, en Su Propia imagen de Su género para ser-ser Su Palabra expresada en la tierra. Ahora, Jesús era la Palabra expresada de Dios. ¿Creen Uds. eso? Entonces ¿qué debemos ser nosotros? Hijos de Dios también, con la Palabra expresada en la Iglesia, haciendo (eso es el Cuerpo místico de Cristo), haciendo las mismas obras que Jesús hizo cuando El estaba aquí en la tierra. ¿Ven?*

Eso es el género conforme a Su género. Ahora, Ud. puede tener el género Luterano conforme al Luterano; el género Metodista conforme al Metodista; el género Católico conforme al Católico, el género Pentecostal conforme a su género; el Unitario conforme al de él; el Trinitario conforme al de él; pero si Ud. es del género de Dios, eso es diferente. ¿Ven?, Ud. es la imagen expresada de la Palabra manifestándose a Sí misma. ¡Oh, hermano! ¡Tiene qué! Si el agua cae en ella, tiene que hacerlo.

169 Luego le da a él un nacimiento, una atadura...Y él...Después que Dios hizo al hombre a Su propia imagen...Yo no creo que tenga tiempo para esta expresión que sigue; es excelente, pero yo no quiero...Todas las Palabras de Dios son excelentes. ¿Ven? Y miren en dónde yo debería de haber llegado, para medio día, me queda como tanto así para llegar a eso ¿ven?, como una sexta parte de eso. Muy bien, puedo...Dejémoslo allí. ¿Qué dicen? Y luego nosotros...Ahora, ¿cuántos pueden regresar esta tarde? Levanten sus manos...?... Yo no quiero detenerlos mucho tiempo. Ahora, yo...Yo no quiero cansarlos. Y ahora, yo...Ahora, Uds. hermanos de la grabación, dejen las cintas continuar sólo por un momento, y yo-yo mismo apago esto en un momento. Muy bien, señor.

170 Ahora, nosotros... **Nuestro último pensamiento aquí, fue que Dios hizo al hombre a Su propia imagen conforme a Su género.** Dios hizo a un hombre conforme a Su género. ¿Lo captan? **Un hombre conforme a Su género.** Bueno, ¿qué clase de hombre era El? Si Uds. miran atrás y se fijan lo que El era cuando El fue hecho carne, ésa es la clase de hombre que El hace. ¿Es correcto eso? **Un hombre conforme a Su género...** Amén. Eso es correcto. ¿no es así? Ese es Su género de hombre. El dijo en otra ocasión, en una ocasión a un hombre: "Tú eres conforme a Mi corazón", un hombre conforme a Su propio corazón; David ¿Recuerdan eso? El Espíritu de Dios en David. David, un rey rechazado. **Siempre el ungido es rechazado.** David el rey rechazado subió el monte cuando su propio pueblo...Predicaré esto por los siguientes tres minutos. Cuando **el propio pueblo de David debió... su propio género lo destronó, su propio hijo, y lo echó del trono.** David fue allí, y aun uno de ellos salió allí escupiéndolo, a ese rey ungido. Ese fulanita lo siguió por el lado, **inválido en su doctrina** (la Biblia dice que él era inválido, Uds. saben), y **lo siguió por el lado, escupiendo a ese rey.** Observen a Cristo. Escupiéndolo...Ese mensajero a su lado, un ángel, representándolo a él, sacó su espada y dijo: "¿Debería la cabeza de ese perro permanecer en él, después de escupir al rey?" Ese ángel dijo: "¡Lo mataré!".

171 David dijo: "**Mete tu espada.** Yo tengo que pasar por esto". Subió la cumbre del monte de Jerusalén, miró hacia abajo, (un rey rechazado), y él lloró. Ocho siglos después de eso **el Hijo de David, el Espíritu que estaba en David en una porción, se paró en el mismo monte, un Rey rechazado que había sido escupido y hecho burla de El.** ¿Es correcto eso? Yo puedo imaginarme a Dios decir, ese Ángel iba caminando allí al lado de El cuando El subió al Calvario de esa manera: "¿Debería la cabeza de este perro permanecer en él?" "Déjalo en paz". Oh, hermano, viene un tiempo. Pero, ¿qué de David cuando él regresó? La historia cambió. David vino cabalgando en triunfo. Este

*hombre corrió clamando por misericordia. Seguro, **déjalo en paz**. El vendrá algún día en poder. Entonces la burla se tornará de la otra manera. Correcto, déjelos en paz.*

*172 Pero Dios dijo: "David, tú eres un hombre conforme a Mi corazón". **Cuando Dios crea a un hombre, él es de Su género**. David dijo: "Tu Palabra he guardado en mi corazón para no pecar contra Ti, Señor". La única cosa que él necesitaba era la lluvia. David hubiera estado muy bien si él hubiera tenido esa lluvia, pero el Espíritu Santo todavía no había sido dado. El tenía la Palabra, y la Palabra estaba en él, y era capaz de saberla; él dijo: "Yo la he guardado en mi corazón, Señor. No-no florecerá y actuará como Ella debería, pero yo la he guardado allí, Señor. Yo la he guardado". Pero **cuando Jesús vino, el cual era la Palabra hecha manifiesta, tomó el germen de vida de Ella y ahora lo trae de regreso a la Palabra**. Y si la copa de David rebosó, ¿qué debería hacer la de nosotros?...?...Sin el Espíritu. Amén. ¿No es El maravilloso? ¿Lo aman Uds.? ¿No es El maravilloso, maravilloso, maravilloso? ¿No es Jesús, mi Señor, maravilloso? Ojos han visto, oídos han oído, Lo que está escrito en la Palabra de Dios; ¿No es Jesús, mi Señor, maravilloso? ¿No es así? ¿Cuántos lo aman a El? ¿Cuántos lo aman a El? Oh, El es maravilloso.*

Ahora, ¿cómo podría ser Jesús un hombre en la imagen de su padre si él no era aún un hombre?

***Hebreos 1:1** Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por **el Hijo**, a **quien constituyó heredero de todo**, y por quien asimismo hizo el universo; 3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y **la imagen misma de su sustancia**, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, 4 hecho tanto superior a los ángeles, **cuanto heredó más excelente nombre que ellos**. 5 Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: **Mi Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy**, y otra vez: **Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo**? 6 Y otra vez, cuando introduce al Primogénito en el mundo, dice: Adórenle todos los ángeles de Dios. 7 Ciertamente de los ángeles dice: El que hace a sus ángeles espíritus, Y a sus ministros llama de fuego. 8 Mas del Hijo dice: Tu trono, oh Dios, por el siglo del siglo; Cetro de equidad es el cetro de tu reino. 9 Has amado la justicia, y aborrecido la maldad, Por lo cual te ungió Dios, **el Dios tuyo, Con óleo de alegría** más que a tus compañeros.*

¿Así que quién ungió al Hijo de Dios? ¡Dios lo hizo!

***Hechos 10: 38** cómo Dios ungió con el Espíritu Santo y con poder a Jesús de Nazaret, y cómo éste anduvo haciendo bienes y sanando a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él.*

En el mensaje, **Eliseo El Profeta 56-1002.2E 21**, hermano Branham dice: "Y Jesús, **el bautismo que él tuvo fue el bautismo del Espíritu Santo**, Que estaba en Él, que vino sobre él en el río Jordania después que fue bautizado en el agua. Juan dio testimonio; había visto al Espíritu de Dios viniendo en la forma de paloma sobre él. Y fíjense. Luego,

cuando él se iba, le devolvió la misma túnica en el que estaba envuelto: el Espíritu Santo sobre la Iglesia.

El Maniático de Gadara P 54-0720A: 32 Algunos dicen: "Bueno, El es sólo un hombre." Bueno, yo admito que El era un hombre, pero El era más que un hombre. Y algunos de ellos dicen: "Bueno, El era un profeta." Sí, eso es cierto, pero El era más que un profeta. Y El era Dios. Jesucristo era Dios manifestado en carne, Jehová Dios, **Su Padre** hizo sombra sobre la virgen María y **formó en ella una célula de sangre, de la cual hizo al Hijo, a Jesucristo.** Y el bautismo... **El vivió como un hombre** hasta que fue bautizado por Juan. Inmediatamente después de Su bautismo, Juan dio testimonio de ver al Espíritu Santo descender del cielo y reposar sobre El. Y antes de ese tiempo, Juan oyó una voz en el desierto que le dijo: "Sobre quien viereis descender el Espíritu y que reposa sobre él, este es el que bautiza con Espíritu Santo y fuego." Y Jesús dijo, cuando El estaba en la tierra: **"Yo no obro de Mí mismo, no soy Yo, es Mi Padre, y El mora en Mí."** Ud. vea. Ahora, la Biblia dice eso: **"Dios el Padre, estaba en Cristo, el Hijo; reconciliando al mundo así mismo."** Vea, así que El era más que un hombre. El era un hombre-Dios. **El no era un Dios-hombre, El Dios-hombre.**

Ahora, otra cosa que quiero decir aquí... Es como tirar los dientes de algunos de estos hermanos admitir que Jesús era un hombre. Ahora, hermano Branham dijo que muchas veces es difícil encontrar a todos, pero también las Escrituras dicen y lo llaman un hombre. Sin embargo, piensan que es degradante o algo que decir que Jesús era un hombre, y que Dios habitaba en él. Como si el hombre, el cuerpo fuese Dios. De hecho eso es lo que creen y enseñan que es tan contraria a lo que hermano Branham enseñó.

Hechos 2: 22 *Varones israelitas, oíd estas palabras: Jesús nazareno, varón aprobado por Dios entre vosotros con las maravillas, prodigios y señales que Dios hizo entre vosotros por medio de él, como vosotros mismos sabéis; un varón aprobado de Dios... Ese es el testimonio de los apóstoles...*

2 Corintios 5: 19 *A saber, que Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, no tomándoles en los hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la palabra de la reconciliación.*

Juan 3: 2 *Este vino a Jesús de noche, y le dijo: Rabí, sabemos que has venido de Dios como maestro; porque **nadie** puede hacer estas señales que tú haces, si no está Dios con él.*

Hermano Branham dijo, **Una Total Liberación 59-0712 P: 55** *Jesús era completa, y totalmente hombre. El podía llorar como un hombre, podía comer como un hombre, podía ser como un hombre. El era completa y totalmente un hombre en Su ser físico. Y en Su Espíritu era completamente Dios, así que El hizo Su carne sumisa al Espíritu que estaba en El. Vea usted, El fue tentado en todo como nosotros. El era hombre, no un Angel, ¡El era un hombre! El tenía deseos y tentaciones como nosotros. La Biblia dice que El las tenía. El era un hombre, no un Angel sobre la tentación. Hebreos 1 dice que lo era, **Hebreos 1:4**, dice que **El fue hecho más bajo que los Angeles. Era hombre, completamente hombre, que Dios tomó un hombre completo para traer total liberación,***

y El lo llevó con Su Espíritu, el Espíritu Santo estaba en El sin medida. y fue tentado como nosotros. Y fue completamente Dios, El lo probó cuando El se levantó de los muertos, cuando paró la naturaleza, el bramido de los mares y los vientos fuertes, ellos le obedecían. El era Dios, por dentro. Y el podía haber sido hombre, por lo cual era hombre, pero El totalmente y completamente se libertó (como un hombre) en las manos de Dios, para el servicio de Dios. Y El es nuestro ejemplo. Nosotros somos hombres y mujeres. También somos cristianos. si El es nuestro ejemplo,

Hebreos 2: 9 *Pero vemos a aquel que fue hecho un poco menor que los ángeles, a Jesús, coronado de gloria y de honra, a causa del padecimiento de la muerte, para que por la gracia de Dios gustase la muerte por todos.*

1 Timoteo 2: 5 *Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre,*

Romanos 5: 15 *Pero el don no fue como la transgresión; porque si por la transgresión de aquel uno murieron los muchos, abundaron mucho más para los muchos la gracia y el don de Dios por la gracia de un hombre, Jesucristo.*

Y Jesús siempre se hacía llamar "**hijo del hombre**" Para identificarse a los hombres, que era un hombre.

Señores Queremos Ver A Jesús 64-0304 P: 52 *Usted ve lo que Jesús fue entonces? Él se puso de manifiesto, que fue Dios manifestado en un hombre llamado Jesucristo, que es el Hijo de Dios, Con la promesa ", como era en los días de Noé (cada otra escena fijar con exactitud), así será la venida del Hijo del hombre". Él es el mismo ayer, hoy y siempre.*

Juan 13:31 *Entonces, cuando hubo salido, dijo Jesús: Ahora es glorificado el Hijo del Hombre, y Dios es glorificado en él.*

Juan 12:23 *Jesús les respondió diciendo: Ha llegado la hora para que el Hijo del Hombre sea glorificado.*

Juan 9: 11 *Respondió él y dijo: Aquel hombre que se llama Jesús hizo lodo, me untó los ojos, y me dijo: Ve al Siloé, y lávate; y fui, y me lavé, y recibí la vista.*

Juan 3: 2 *Este vino a Jesús de noche, y le dijo: Rabí, sabemos que has venido de Dios como maestro; porque nadie puede hacer estas señales que tú haces, si no está Dios con él.*

Lucas 9: 58 *Y le dijo Jesús: Las zorras tienen guaridas, y las aves de los cielos nidos; mas el Hijo del Hombre no tiene dónde recostar la cabeza.*

Lucas 2: 52 *Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los hombres.*

Mateo 16: 13 *Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos, diciendo: ¿Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre?*

Juan 20: 17 *Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a **Mi Padre**; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a Mi Padre y a vuestro Padre, a **Mi Dios** y a vuestro Dios.*

Marcos 15: 34 *Y a la hora novena Jesús clamó a gran voz, diciendo: Eloi, Eloi, ¿lama sabactani? que traducido es: **Dios mío, Dios mío**, ¿por qué me has desamparado?*

Mateo 27: 46 *Cerca de la hora novena, Jesús clamó a gran voz, diciendo: Elí, Elí, ¿lama sabactani? Esto es: **Dios mío, Dios mío**, ¿por qué me has desamparado?*

El Edén de Satanás 65-0829 P: 8 *Dios va a tomar de nuevo algún día, por medio de un hombre. Fue entregado por una mujer, pero fue redimido por un hombre, el hombre Jesucristo, Que es la Palabra.*

La Edad De La Iglesia De Efeso 60-1205 P: 56 *Tenemos un mediador entre Dios y el hombre, Ese es el hombre Jesucristo. Correcto. Eso es lo que dijo Pedro.*

La Oruga, Saltón, Langosta 59-0823 P: 120 *Cualquier cosa que comulga con los muertos, no me importa lo que es, es un diablo. Sólo hay un mediador entre Dios y el hombre, ese es el hombre Jesucristo.*

Muéstranos al Padre P-0419E 59: 44 *Tenía que haber una expiación, y Su cuerpo, el hombre Jesús, fue hecha un sacrificio, de buena gana,...*

La Simiente De La Serpiente 58 0928E P: 87 *Espero no herir sus sentimientos, pero me estoy fijando eso en este Tabernáculo. Ustedes aquí en el Tabernáculo Branham, absténganse de tales cosas. Cualquier cosa que cree en la comunión de los santos es el espiritismo. Hay un solo mediador entre Dios y el hombre, y ese es el hombre Jesucristo. No me importan cuántos Marías la hay.*

Línea De Sanidad 53 0907E P: 23 *Yo no soy capaz de eso. O hay otro hombre que sea capaz de hacer eso. El Hombre, Cristo Jesús, Quien ya lo ha hecho por usted.*

Apartando La Mirada De Jesús 63-1229E P: 88 *Usted no podrá verlo pues él era sólo un hombre común. Dios trata con los hombres. Jesús era un hombre. Dios estaba en el hombre, y él era Dios.*

Preguntas y Respuestas COD 61-0112 P: 162 *Ahora, sabemos, hermanos, que el hombre no puede ser Dios. El hombre, sin embargo, él es un dios, cada uno de ustedes son un dios. Usted fue hecho para ser un dios, pero no mientras están en esta vida. ¿Ven? Jesús era un hombre justo como usted y yo, pero Dios estaba en él. La Plenitud de Dios estaba en él, tenemos el Espíritu por medida.*

QA parte Hebreos 2 COD 57-1002 P: 56 63. *El Padre Todopoderoso Jehová era la morada de Dios en el Tabernáculo llamado Jesucristo, que era el ungido Hijo de Dios. Jesús era un hombre, Dios es Espíritu. Y ningún hombre ha visto a Dios en cualquier momento, sino el unigénito del Padre le ha declarado. Él era, su personalidad, su ser, su divinidad, lo que él fue, él era Dios. Era nada menos o nada más que Dios. Sin embargo, Él era un hombre. Era un hombre, una casa que habitó Dios, Correcto. Él era la morada de Dios.*

Hijos De Dios Manifestado 60-0518 P: 49 Ahora, Uds. hermanos trinitarios, no estoy queriendo herirlos, pero ¿cómo en el Nombre de la buena Palabra de Dios podrían Uds. colocar a Jesús siendo una persona separada de Dios mismo? Si Jesús pudiera tomar a otra persona y la hiciera ir y morir, para redimir a esta persona aquí, El sería un ser injusto. ¡Sólo hay una manera en que Dios pudiera hacerlo, sería que El mismo tomara el lugar! Y Dios llegó a ser carne para que El pudiera probar los dolores de la muerte, para quitar el aguijón y la muerte de nosotros, para que pudiéramos ser redimidos por la Suya propia. **Por eso es que El será tan adorado. Jesús era un hombre, seguro que El lo era. El era un hombre, h-o-m-b-r-e, nació de la virgen María. Pero el Espíritu que estaba en El era Dios sin medida, en El habitaba corporalmente la plenitud de la Deidad. El era Jehová-jireh, El era Jehová-rafa, El era Jehová-manases, El era Jehová; nuestro Escudo, nuestra Adarga, nuestro Sanador; El era Alfa, Omega, el Principio y el Fin; El era el Primero, el Ultimo; El Era, el que Es, y que Ha de venir; la Raíz y el Linaje de David, la Estrella de la Mañana, pues, El era Todo en todo. ¡En El habitó corporalmente la plenitud de la Deidad!**

Conferencia Con Dios 59-1220m P: 45 Hubo un tiempo después de una vida perfecta de treinta y tres años y medio se había vivido, un hombre que quería vivir tanto como yo quiero vivir, todo lo que quiero vivir, un hombre que tenía un motivo para vivir, hermanos que Él amó, la gente que amaba, puestas de sol que le gustaba ver... Recuerden, Jesús fue un hombre, Dios estaba en El. Llegaba un tiempo... El Espíritu que estaba dirigiendo el Cordero, la Paloma. Tenía que haber una conferencia entre el cordero y la paloma. Y se formó un lugar para hacerlo. Después de la cena de esa noche, cruzaron un pequeño arroyo Cedrón, o en alguna parte, y cruzó el arroyo, y se metieron en un jardín llamado Getsemaní. Tenían que tener una conferencia. Dios y Cristo tuvieron que hablar sobre ello. El cordero y la paloma tuvieron que sentarse juntos. Era la paloma que tenía que hablar con el Cordero, y fue la muerte del Cordero.

El Ciego Bartimeo 59-1127 P: 49 Jesús no sanaba a la gente; Sólo sanaba como Dios le mostró a sanar. ¿Cuántos saben eso? Santo **Juan 5:19. "El Hijo no puede hacer nada sino lo que ve hacer al Padre."** Y luego, cuando se presentó ante el pueblo, ¿por qué, él podía decirles ... La razón de que sabían que él era el Hijo de Dios, Y fue el profeta que Moisés habló, porque **Él era un profeta de Dios.** Miren, la razón que digo "profeta, Dios-profeta," que no parecen tener demasiado bien con usted. Tal vez será mejor que lo explique. **Jesús era un Hombre. Era sólo un hombre, nacido de una virgen un Hombre. Eso es. Él era el Hijo de Dios. Su padre era Jehová, Dios Todopoderoso. Eso es. Y entonces Jehová le construyó una casa, que era su hijo, representarse a sí misma al mundo. Y Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo. ¿Correcto? Eso fue Dios en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo.**

Preguntas Y Respuestas COD 61-0112 P: 169 Ahora, ellos saben que Juan era sólo un hombre. Y también lo fue Jesús un Hombre. Jesús fue sólo un hombre, nació sólo de una mujer, tenía que morir. ¿Es eso cierto? **Él era un hombre, tenía que comer y beber, y tener hambre, gritar, y la sed, y todo, tan humano como lo que fue, tan humano como yo. Pero el Espíritu de Dios estaba en él en la plenitud, sin medida.**

Velo Adentro 56-0121 P: 63 *Es su fe en Dios. Eso es lo único que alguna vez sana a un enfermo, es su fe personal en Dios. No es lo que un hombre puede hacer por usted, es lo que el Hombre Jesucristo ya ha hecho por usted.*

Sello del anticristo 55-0311 P: 36 *Cuando usted piensa que Jesús fue sólo un hombre, Él era más que un hombre. Él era Divino. "Dios estaba en Él, reconciliando al mundo consigo mismo."... Y luego dice: Sólo había una persona que ha nacido Santo, y que era el Señor Jesucristo, que fue creado en el seno de una virgen, concebido por el Espíritu Santo. Y Él dio su vida para redimirnos de nuevo a Dios otra vez.*

Una Paradoja 65-0117 P: 64 *Ahora, la Biblia dice que en el Nuevo Testamento ahora, que Cristo Jesús es nuestro Sumo Sacerdote. ¿Creemos ESO? El único Sumo Sacerdote que tenemos, el único que tiene intercesor entre Dios y el hombre, es el Hombre Jesucristo. ¿Lo creen? Y la Biblia dice que Él es un Sumo Sacerdote que puede ser tocado por el sentimiento de nuestras enfermedades.*

Queremos Ver A Jesús Señores 60-0109 P: 36 *Él era el Hijo de Dios. Así que Él dijo en Santo **Juan 5:19**: "De cierto, de cierto os digo, el Hijo (el hombre, la carne, el bebé, el niño, el hombre, Cristo Jesús), el Hijo no puede hacer nada en sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; que hace el Hijo igualmente. "En otras palabras,"El Padre me muestra por una visión de qué de hacer, y lo hago sólo eso y nada más." ¿Ven? Ahora, las palabras de... Todos sabemos que la inspiró. Ahora, que Jesús no hizo nada fuera de eso, esa Escrituras está mal." **De cierto, de cierto** (Eso es absolutamente, absolutamente), **Te digo, el Hijo** (que es Jesús, el cuerpo, el hombre, el hijo de María), **el Hijo no puede hacer nada en sí mismo, sino lo que ve (No oye) ve hacer al Padre, que hace el Hijo igualmente.** "Señal del Mesías..." **Siempre hago lo que es agradable al Padre.**"*

Sedientos De La Vida 57-0613 P: 70 *Y no somos más, no somos más que el uno al otro. Todos somos lo mismo. Sólo estamos... Si una persona no es más que un ama de casa pequeña, tanto así como en el Reino de Dios como el apóstol o un profeta o lo que sea. Es hijo de Dios. Y no hay diferencia en nosotros. Dios puso a algunos a hacer una cosa y a otros otro. Eso no nos hacen por encima de otras personas. Eso sólo que Dios nos escogió. Esa es la razón por que estoy en desacuerdo con la creencia católica en la intercesión de los santos o la virgen María. Virgen María es una mujer maravillosa. Por supuesto. Ella trajo al Señor Jesús a la tierra por el mandamiento de Dios. Pero Él podría haber utilizado cualquier otra persona que quería. Ella no es un dios o una diosa. Ella es sólo una mujer. Ella está en la gloria. Ciertamente lo está. Pero ella no es así en absoluto para que intercediera. No hay Escrituras en la Biblia para eso. **Hay un intercesor entre Dios y el hombre, y ese es el hombre Cristo Jesús,** ningún otro. Cualquier otra forma diferente que eso, cualquier cosa que interceda por usted, cualquier santo, **cualquier persona fuera de esa,** Es la forma pura de alta del espiritismo. Los muertos se pasan. Están en la Presencia de Dios, pero no puede interceder. Eso es exactamente correcto. Los espiritistas creen eso. Pero no enseñanza de la Biblia o no lo creen.*

1 Timoteo 2:5 *Porque hay un solo Dios, y un solo mediador entre Dios y los hombres, Jesucristo hombre,*

Muéstranos Al Padre Y Estaremos Satisfechos 53-0610 P: 71 *¿Por qué ese pequeño bote antiguo deambulando así? "Era el hombre que estaba durmiendo, Pero Fue Dios el que podía parar las olas. Era el hombre que gritó a la tumba de Lázaro, pero fue Dios que resucitó a los muertos. El Hombre, Cristo Jesús lloró. Fue un Hombre. Pero Dios que estaba en Él podía hablar a los muertos y volvieran a vivir. El hombre que estaba en Cristo Jesús, Él mismo, Él pudo el hambre y quiere algo de comer alrededor de ese árbol. Pero el Dios-hombre que estaba en Él podría durar con cinco galletas y alimentar a cinco mil. Dios estaba en Su Hijo reconciliando al mundo consigo mismo.*

Preguntas Y Respuestas Sobre Génesis COD 53-0729 P: 30 *Y Dios vino en la imagen del hombre, en el Hombre Cristo Jesús, para sufrir dolor. Dios no podía sufrir el dolor en el Espíritu. ¿Cómo podía sufrir el dolor físico en el Espíritu? Él no podía hacerlo. Así que Dios mismo se desarrolló y fue hecho a imagen del hombre, para redimir al hombre que se había perdido. ¿Ven? Y luego, Dios sufrió en la carne. **1 Timoteo 3:16**"Sin controversia (Que es argumento), grande es el misterio de la piedad, porque Dios fue manifestado en la carne, visto de los ángeles, predicado en ...?... y creía, y ha recibido hasta diestra del Padre;. ¿Correcto? Dios mismo vino y vivió en un cuerpo humano y sufrió la tentación. "Dios estaba en Cristo, reconciliando al mundo consigo mismo. "Vea lo que es el amor, ¿el amor de Dios?*

Sanidad Y Lo Que Es La Enfermedad 50-0808 P: 24 *Jehová Dios con su sombra, y creó en su seno una célula de sangre, que era por sí mismo un poder creado. Y de esa célula de sangre vino el hombre Cristo Jesús. Y Era la sangre de su padre por un nacimiento virginal. Y es... Esa es la sangre que estoy predicando en esta noche, que tanto salva y sana, que **adulterada Sangre del Hijo de Dios. Y amigos, si usted no cree eso, entonces no se puede ser salvado. No hay otra manera, sino a través de la Sangre de Jesucristo que es la sangre de su Padre Dios, adulterada, no tener relaciones sexuales mezclados en ella en absoluto. Fue un parto creado. ¿Lo creen? Ese es el verdadero Evangelio, amigos.***

El Sonido Incierto 62-0714 P: 88 *¿Dónde está el Dios de Jesucristo? ¿Dónde está el Dios que hizo esta promesa en la Biblia?*

1 Pedro 1:3 *Bendito el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su grande misericordia nos hizo renacer para una esperanza viva, por la resurrección de Jesucristo de los muertos,*

Efesios 1: 3 *Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo,*

2 Corintios 11:31 *El Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, quien es bendito por los siglos, sabe que no miento.*

Posición De Un Creyente En Cristo 55-0227A P: 43 *Gracia a vosotros y paz de Dios Padre... el Señor Jesucristo. Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo,*

¿Quién nos ha bendecido con toda bendición espiritual en lugares celestiales con Cristo Jesús. Ahora, los amigos, dicen, "Yo puedo ser un hogar cristiano y permanecer igual de bien." No, no puede. No. Tiene que estar juntos con el resto de su cuerpo. Él nos ha bendecido en los lugares celestiales en Cristo Jesús.

La Oruga, Saltón, Langosta 59-0823 P: 113 *"Y si la Unidad, está de acuerdo con la Unidad debido a pararse a un estilo." Sí, señor. Jesús tuvo un Padre, Él era Dios.*

Preguntas Y Respuestas COD 59-0628E P: 113 *No creo que Jesús fuese su propio padre. Creo que Jesús tuvo un Padre, y que era Dios. Pero Dios moraba, y estableció tabernáculo en este cuerpo que se llama Jesús, y Él fue Emmanuel: Dios con nosotros. Y no hay otro Dios fuera de este Dios. Él es Padre, Hijo y Espíritu Santo. Y el nombre del Padre, Hijo, Espíritu Santo... Padre: Señor, Hijo: Jesús, Espíritu Santo: Logos, el Espíritu de Dios. Padre, Hijo, Espíritu Santo, Señor Jesucristo, es él. Y en él habitaba la plenitud de la Deidad.*

Traducido por:

Ministerio Internacional del Tiempo del Fin "Doctrina del Mensaje"

Hno. Mario Nina

Mayo del año 2010

Santa Cruz de la Sierra, Bolivia